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2006年－2007年RIテーマ 

 

 1 開会点鐘

 2 ロータリーソング　奉仕の理想

 3 四つのテスト

 4 来訪者の紹介・会長挨拶

 5 退会者の挨拶及び新入会員紹介

 6 お食事

 7 クラブ協議会

 8 各種委員会の報告　財団・スマイル・出席

 9 閉会点鐘

■会員／74名　■出席／54名　■出席率／72.97%　■メークアップ／20名　■修正率／74名　100％

週間ロータリーレポート　NO. 4

第 4 回例会 平成１8年7月26日（水）
　　　　　　 サンパレス福島

本日のプログラム

職業情報・活動委員会　植木　洋司委員長
　全国的に経済は上昇傾向にあると言わ
れても我々の周辺は、いまだ厳しいもの
が続いてる昨今、企業人として適切な情
報収集・発言が望まれます。 ロータリア
ンとして会員同士の活発な情報交換を行って行きま
しょう。

社会奉仕委員会　　　　澤　俊樹委員長
　ロータリーは、利己的な欲求と、他への
奉仕の願望との間に存在する矛盾を和ら
げようとする人生哲学であり、奉仕の理
論が、職業及び人生における成功と幸福
の真の基礎であることを学ぶことを目指していきま
す。「奉仕するものは行動しなければならない」をモッ
トーに小委員会とともに、地域社会に貢献する為の活
動を致します。

環境保全委員会　　　本田　光男委員長
　地域を取り巻く環境は決して良好のも
のばかりでなく、たくさんの問題を抱え
ております。 身近なところから環境問題
について考え、少しずつ具体的な実施活
動をしていきたいと思っています。

インターアートクラブ委員会
　　　　　　　　　　大野　順道委員長
　創立3年を迎え、活動が軌道にのって参
りました。 本年度も充実したインターア
クトクラブ活動となるよう支援に努めて
参ります。

新世代・人間尊重委員会　斎藤　浩委員長
　新世代に将来への準備をさせること
が、新世代委員会の責務であり、青少年交
換、RYLA、インターアクト、ローターアク
トは新世代のためのRIプログラムとなっ
ています。

国際奉仕委員会　　　浅倉　俊一委員長
　2006〜2007年RIならびにRI2530地区
テーマに沿って、活動して行きたい。

ロータリー財団委員会　喜古　勝弘委員長
　RIテーマ「率 先 し よ う」 及 びRI2530
テーマ「更なる百年の夢」に沿って、活動
を展開して行きたいと思います。 　

クラブ奉仕第一委員会　武藤　正隆委員長
　良質な会員選考をし、適正な職業分類
により未補填商業分野を無くし、迅速的
確に情報を会員にお知らせ致します。

会員選考委員会　　　宍戸　英男委員長
　クラブ細則に従い、推薦された方の
選考を厳格に速やかに任務を遂行致し
ます。

　会計監査・ソングリーダー・ゴルフ部会・ソフト部会に
つきましては、年次計画書をもってご報告いたします。

金子興志邦 様　西RC

　こんにちは。
　久々の青空、そして太陽、いよい
よ真夏を感じほっと致しましたが、
九州を中心とした、活発な梅雨前線
の影響で記録的な豪雨に見舞われ、
被害を受けられた方々に、お見舞い
申し上げます。

　さて、先週19日、ガバナー公式訪問県北第一区7クラ
ブ合同例会開催に際しましては、クラブの皆様には大
変あたたかく協力いただき、本当に心より御礼申し上
げます。
　ガバナーも申しておりましたが、第2530地区のロー
タリークラブ発足の歴史の中、初の試みでガバナー補
佐ホストクラブの皆様に大変ご苦労をお掛けし感謝致
します。 とのことで、早々に礼状が届いております。
皆様の各テーブルに配布させて頂きました。その中で、
皆様のチームワークが取れたお姿を拝見し、何度とな

会 長 挨 拶 斎藤　ミヨ会長

く胸に熱いものが込み上げて参りました。 と記され
ておりました。
　私も同感の思いで、ロータリーの感動を実感致しま
した。 合同例会を通して、他クラブの親睦を深めると
共に、クラブのあり方、方針、目標、等を知る機会を頂
き、意識を新たにクラブレベルアップにも通じたので
はと感じております。
　今年度、RIテーマ“率先しよう”そのものを実行なさ
れた、ガバナーに、強い意志と行動力、バイタリティー
を感じました。
　本日もこれより、クラブ協議会に入りますが、少ない
時間の中で、中身の濃い発表を期待申し上げます。

【退会挨拶】　　　　　　　　樋口　郁雄
　4年5カ月、お世話になりました。今後も、
奉仕の理想を胸に頑張って参ります。

【入会挨拶】　　　　　　　　渡辺　敏光
　奉仕の理想を胸に共に頑張っていきます。

職業奉仕委員会　　　　林　克重委員長
　RIテーマ「率先しよう」をテーマ軸とし
て、創立36年目で初の女性会長を輩出で
きたことを契機とし、会長と共に南RCら
しい職業奉仕委員会となるよう活動して
行きたいと考えております。

職業指導・相談委員会　金子與宏委員長
　ロータリークラブの基本理念は、特徴
とも言うべき「職業奉仕」の重要性の認職
を全会員で共有できる事を目標にしたい
と考えております。

退会者挨拶及び新入会員紹介

本　日　の　お　客　様

各 種 委 員 会 の 報 告

ごめんなさい。
写真撮りがピン
ボケでした。
皆さん実物を見
てください。


